



Ratskanzlei

Sekretariat
Marktgasse 2
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 11
info@rk.ai.ch
www.ai.ch

Appenzell, 17. Mai 2021

Mitteilungen der Standeskommission (amtlich mitgeteilt)

Beitrag an Audio-Festival 2021 in Gais

Das unter grosser medialer Aufmerksamkeit erstmals 2017 und dann wieder 2019 veranstaltete Audio-Festival «Klang Moor Schopfe» in Gais wird vom 2. bis 12. September 2021 zum dritten Mal durchgeführt. In zwölf ursprünglich landwirtschaftlich genutzten, für das Klangfestival wieder instand gestellten Streueschopfen im Gaiser Hochmoor werden internationale Klangkünstlerinnen und Klangkünstler ihre Installationen präsentieren. Initiant und künstlerischer Leiter des Festivals ist Patrick Kessler, Lehrer an der Musikschule Appenzell. Die Standeskommission leistet an die dritte Ausgabe des Audio-Festivals einen Beitrag von Fr. 2'000.-- aus dem Swisslos-Fonds.

Beteiligung am Innovationspark Ost

Auf Initiative des Kantons St.Gallen wird in den kommenden Jahren in St.Gallen ein weiterer Standort der Schweizer Innovationsparks errichtet. Zur Finanzierung ist die Gründung einer Aktiengesellschaft vorgesehen, deren Aktienkapital je zur Hälfte von der öffentlichen Hand und privaten Unternehmen und Verbänden aus der Ostschweiz gezeichnet werden soll. Der Kanton Appenzell I.Rh. will sich im Umfang von Fr. 100'000.-- am Aktienkapital für den Innovationspark beteiligen und die Gründungsurkunde der Innovationspark Ost AG mitunterzeichnen.

Im Jahr 2015 wurde der Innovationspark Schweiz gegründet, um Wirtschaft und Wissenschaft zu vernetzen und die Schweiz so für Firmenansiedlungen und Forschungsinvestitionen attraktiver zu machen. Der Innovationspark Schweiz verfügt aktuell über fünf Standorte, die unter dem Dach der Stiftung Switzerland Innovation als nationaler Trägerorganisation gemeinsam ein Netzwerk bilden.

In St.Gallen soll auf dem Campus Lerchenfeld der Innovationspark Ost als zusätzlicher Standort des Netzwerks des Innovationsparks Schweiz entstehen. Der Bundesrat hat auf Antrag der Stiftung Switzerland Innovation der Aufnahme des Innovationsparks Ost ins Netzwerk am 21. April 2021 zugestimmt.

Zur Finanzierung des Aufbaus und Betriebs des Innovationsparks soll bereits in den kommenden Wochen die Aktiengesellschaft Innovationspark Ost AG gegründet werden. Das Aktienkapital soll je zur Hälfte von der öffentlichen Hand und von privaten Unternehmen und Verbänden in der Ostschweiz gezeichnet werden. Neben dem Kanton und der Stadt St.Gallen werden auch andere Ostschweizer Kantone und voraussichtlich auch das Fürstentum Liechtenstein Aktien zeichnen. Der Kanton Appenzell I.Rh. wird sich mit Namenaktien im Umfang von Fr. 100'000.--

beteiligen. Die Ständekommission hat die vom Kanton St.Gallen vorgelegte Gründungsurkunde und den zugehörigen Aktionärsbindungsvertrag für die Innovationspark Ost AG genehmigt und Landammann Roland Dähler zur Unterzeichnung ermächtigt.

Kontakt für Fragen

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11

E-Mail info@rk.ai.ch